

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

VISITA DE MINISTRAS A CÚCUTA

¡GRANDES PROYECTOS TRAE EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ A LOS BARRIOS LOMA DE BOLÍVAR Y 28 DE FEBRERO!

PALABRAS DEL ALCALDE, CONMEMORACIÓN BATALLA DE CÚCUTA - 208 AÑOS

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

¡Síguenos!
[@alcaldiacucuta](#)



Ingresa en nuestra página web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>



CRONOGRAMA JORNADA DE INFORMACIÓN DE CRÉDITOS PARA LA RED DE MERCADOS Y MICROEMPRESARIOS DEL 01 AL 05 DE MARZO



	 crezcamos Compañía de Fomento	 Banco de Bogotá  AVAL	 Banco Agrario de Colombia
• lunes	Mercado de Claret		
• martes	Mercado de Kennedy	Mercado de Kennedy	
• miércoles	Mercado las Angustias	Mercado las Angustias	
• jueves	Mercado de Belén		Mercado de Belén
• viernes		Mercado libre de Cundinamarca	Mercado libre de Cundinamarca

Créditos estarán bajo el respaldo del Fondo de Garantías, con el producto de garantía **“Unidos Por Cúcuta”** que **respalda el 90% del valor** del Crédito aprobado.



ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez

RECIBIMOS LA VISITA DE LA MINISTRA DE ASUNTOS EXTERIORES, UNIÓN EUROPEA Y COOPERACIÓN DE ESPAÑA, ARANCHA GONZÁLEZ-LAYA Y LA MINISTRA DE RELACIONES EXTERIORES CLAUDIA BLUM



A quienes el alcalde de Cúcuta manifestó la gran preocupación que se presenta en zona de frontera debido a la cada vez mayor afluencia de refugiados y migrantes venezolanos.

"En el alcalde de Cúcuta encontrarán siempre un interlocutor válido para todas las apuestas que permitan sembrar la migración, que permitan entender que este sentido que ha sido positivo para muchos países del mundo, para Cúcuta particularmente es una preocupación de toda la ciudadanía. Necesitamos la presencia del estado colombiano para buscar orden" manifestó el ingeniero Jairo Yáñez.

Durante la reunión se resaltó el gesto de solidaridad de Colombia con el vecino país, así como la importancia de movilizar recursos y atención política con esta crisis para apoyar las necesidades del pueblo nortesantandereano.

¡GRANDES PROYECTOS TRAE EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ A LOS BARRIOS LOMA DE BOLÍVAR Y 28 DE FEBRERO!

#DiciendoyHaciendo



En el marco de la conmemoración de los 208 años de la Batalla de Cúcuta, que se celebró en el monumento Loma de Bolívar este 28 de febrero, el alcalde Jairo Yáñez presentó a representantes y líderes de la comuna 9 los proyectos de intervención que beneficiarán a este sector de la ciudad.

- Trabajo en conjunto por la recuperación del Monumento. (Secretaría de Cultura y Turismo, Área Metropolitana de Cúcuta)
- Mejoramiento de vías y obras públicas. (Secretaría de Infraestructura)
- Oferta social para el trabajo con población vulnerable. (Departamento Administrativo de Bienestar Social)
- Estrategias de seguridad para la zona. (Secretaría de Seguridad Ciudadana)

"Para la Alcaldía es un reto en el menor tiempo posible, demostrarle a la ciudadanía que se harán estas inversiones en el segundo semestre del 2021 y que naturalmente confirmarán nuestro deseo de colaboración permanente por la comuna 9" indicó el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez.

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez

• TRABAJO EN CONJUNTO POR LA RECUPERACIÓN DEL MONUMENTO
(SECRETARÍA DE CULTURA Y TURISMO, ÁREA METROPOLITANA DE CÚCUTA)

#DiciendoyHaciendo

INVERSIÓN ESTIMADA DE **\$299.870.000 PESOS**



Nueva Fachada Monumento Loma de Bolívar. **Imagen** tomada del vídeo: Intervención Loma de Bolívar – Centro de Pensamiento Urbano AMC – Alcaldía de San José de Cúcuta.

Vista Aérea Loma de Bolívar. Imagen tomada del video: Intervención Loma de Bolívar - Centro de Pensamiento Urbano AMC - Alcaldía de San José de Cúcuta.

- MEJORAMIENTO DE VÍAS Y OBRAS PÚBLICAS
(SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA)

#DiciendoyHaciendo



Recuperación de la Malla Vial. Bacheo y rehabilitación en la malla vial urbana de Cúcuta lote 2 al sur del eje Diagonal Santander-autopista Atalaya.

INVERSIÓN ESTIMADA DE **\$50.000.000 PESOS**



Vías Comunidad Gobierno. Trabajaremos conjuntamente con la comunidad de Loma de Bolívar para que sean los habitantes quienes construyan sus propias vías.

INVERSIÓN ESTIMADA DE **\$200.000.000 PESOS**

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



Intervención en Parque. Ubicado en la calle 6 entre avenidas 13 y 14 del Barrio Loma de Bolívar.



Estudios y diseños de obras de estabilización sector calle 7 N°18-103 del Barrio 28 de Febrero.

**INVERSIÓN ESTIMADA DE
\$50.000.000 PESOS**

• OFERTA SOCIAL PARA EL TRABAJO CON POBLACIÓN VULNERABLE (DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DE BIENESTAR SOCIAL)

Se enfocará en brindar acompañamiento a los habitantes de calle que se sitúan en esta zona, así como su identificación y caracterización, invitándolos a vincularse al 'Centro de Oportunidades con Atención Integral'.

De igual manera, se llevarán a cabo jornadas de postulación de adultos mayores al programa 'Colombia Mayor'. Como parte de esta propuesta, el DABS busca trabajar con población de primera infancia y adolescencia, para lo cual llevará a cabo eventos de promoción y prevención de los derechos de los NNA (niños, niñas y adolescentes), mediante actividades lúdico-recreativas en esta zona de la ciudad.



• ESTRATEGIAS DE SEGURIDAD (SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA)

#Diciendo y Haciendo

- Apoyo policial (patrullaje, control y verificación de expedientes)
- Escuadra Goes.
- Gaula militar (campaña yo no pago, yo denuncio).
- Acompañamiento de jornadas integrales (Bienestar Social, Secretaría de Salud, Secretaría de Gobierno, Veolia e IMRD).
- Mesa de seguridad (con la participación de la comunidad)

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



PALABRAS DEL ALCALDE

Permítanme compartir hoy, que celebramos una de las fechas patrias más importantes de nuestra vida republicana y ciudadana, enmarcando el análisis dentro del contexto de haber logrado y recuperado el don más preciado de las naciones: **LA LIBERTAD**.

Una fecha clave así mismo, para ratificar el respeto y el civismo por nuestros símbolos patrios y parte esencial en la formación de principios, valores y virtudes ciudadanas a fin de convertirlos en hábitos de cultura y sentido de pertenencia.

Como también debemos hacer un alto en el camino para recordar y rendir tributo y oportuno homenaje a nuestros héroes y referentes históricos quienes ofrendaron sus vidas por la libertad y por la independencia. El histórico 28 de febrero de 1813 en el que Simón Bolívar enfrentó a las autoridades españolas y logró independizar a Cúcuta, para recuperarla, liberarla del yugo imperial y al mismo tiempo dar inicio a la campaña admirable con la cual Venezuela fue como primera provincia de América, liberada de la barbarie y esclavitud colonial.

Contradiccionalmente esta batalla ha sido minimizada en razón a que en ella no se presentaron cifras considerables de muertes, pero en esta se reconoce, lo que los historiadores denominan como la **TRASCENDENCIA MORAL** y **EL DESARROLLO**

ESTRATÉGICO liderado por las tropas de Bolívar. Y justamente después de esta batalla, el Libertador fue ascendido a general y Cúcuta, ha sido reconocida como la gran compuesta, ancha y generosa por donde entró a torrentes la libertad no sólo de Colombia y Venezuela sino de toda América.

Permítanme al mismo tiempo puntualizar en los mismos términos de importancia, como Cúcuta, ha abierto a partir del **27 de octubre de 2019**, las puertas al proyecto revolucionario de cambio en la concepción de la definición de la palabra política, en el que hemos podido en compañía de un grupo de profesionales cucuteños y nortesantandereanos liderarlo como **"EL ARTE DE VIVIR EN COMUNIDAD O LA MÁS TRASCENDENTAL FORMA DE BUSCAR LA CONSTRUCCIÓN DE FELICIDAD PARA LOS DEMÁS, SIN PEDIR NADA A CAMBIO"**.

Y en este mismo sentido, es que hoy nos convoca a esta celebración tan especial, estamos librando también otra fundamental e histórica batalla en contra de muchos enemigos que a través de nuestra historia reciente por más de dos o tres décadas han carcomido los cimientos de nuestro fundamento ético, moral y ciudadano determinando nuestra condición de pobreza, desempleo, informalidad baja calidad de

ALCALDÍA AL DÍA



nuestra educación, nuestra salud y un sin número de consecuencias que de estos indicadores se derivan y por qué no decirlo, a punto de perder nuestra libertad y nuestra democracia.

Y es la corrupción principalmente, la que encabeza como primer enemigo esta dañina plaga, no solamente incrustada dentro de muchos de nosotros mismos, sino en la debilidad de nuestras instituciones. Y como aquella, con el narcotráfico, el populismo, la ignorancia, pueden considerarse nuestros principales flagelos y peores enemigos de la democracia y en este último año la pandemia del COVID-19. Y es aquí, habiendo identificado y localizado las causas de nuestras dificultades y desequilibrios sociales y económicos, donde hemos centrado nuestra nueva **BATALLA POR CÚCUTA**. Por ello, los quiero invitar y comprometer a todos los Cucuteños a que nunca seamos inferiores al compromiso para continuar derrotando democráticamente, como lo hicimos, aquel histórico día del 27 de octubre de 2019 a la corrupción.

La audiencia anticorrupción continuará y durará por toda nuestra historia como ciudad y todos los Cucuteños vamos a salir permanentemente a la calle a defender los principios, valores y virtudes éticas y morales con las que fuimos educados y formados por nuestros mayores utilizando el arma más contundente que ha existido sobre la tierra **"la educación"** y vamos a demostrar que a pesar de las grandes amenazas que acechan como ciudad fronteriza, por las graves dificultades que atraviesa el hermano país Venezolano, al haber perdido su democracia y por la presencia en nuestra vecindad de varios grupos armados ilegales y delincuentes que son una amenaza permanente para nuestros campesinos, ratificaremos nuestro compromiso en contra de la ilegalidad.

En medio del sueño permanente por encontrar una ciudad y región más competitiva que ha venido encontrando en la recuperación gradual de su economía y su empleo, el equilibrio social, económico y ambiental. Seguiremos solamente convencidos que la innovación, el emprendimiento, el valor agregado y la diferenciación, la búsqueda de nuevos y más competitivos mercados en Colombia y en el exterior, soportando todo este andamiaje en el servicio y la calidad de todo lo que ofertemos. Sin olvidar que el mercado será nuestro principal y único juez. Y señalará finalmente si vivimos o morimos. Esta es la nueva **BATALLA POR CÚCUTA** en la era del conocimiento y la tecnología.

Los invito y acompañe en esta ruta por construir el sueño que nos permitirá obtener resultados ambiciosos y en equipo.

Sin olvidar que todo sueño sin acción es pura ilusión y de ilusiones nadie vive **¡MANOS A LA OBRA!**

VAMOS POR CÚCUTA, LA CIUDAD MAS HERMOSA DE AMÉRICA.

Jairo Tomás Yáñez Rodríguez
Alcalde



Cada 28 de febrero se conmemora la máxima fiesta patria "La Batalla de Cúcuta", día en que el ejército de Simón Bolívar vence las tropas invasoras españolas al mando del general Ramón Correa.



"Hoy celebramos una de las fechas patrias más importantes de nuestra vida republicana y ciudadana, enmarcando el análisis dentro del contexto de haber logrado y recuperado el don más preciado de las naciones: **LA LIBERTAD.**"
Jairo Yáñez.



En el marco de la iniciativa 'Lo Juro, un Voto, un Árbol' el alcalde Jairo Yáñez junto al Comandante de Policía Metropolitana de Cúcuta - Brigadier General Oscar Antonio Moreno Miranda y al Comandante de Trigésima Brigada del Ejército Nacional, Coronel Ilvar Orlando González Villamil, plantaron su árbol en conmemoración de los 208 años de la Batalla de Cúcuta.